
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Compte-rendu N°01 Réunion du 05/07/2023  

Au Restaurant La Mangeoire à Vernouillet  

Sous la présidence de Jean Mazeres 

Sont physiquement présents (en caractères gras) :   

I. Adret-Regnier  
J. Beaudru  

M. Bellez   
S. Bemer  
A. Chatain Gigou  

      C. Devaux   
J.F. Duval   

P. Forest  
P. Garrigou  
G. Hollier-Larousse  
J.P. Hüe  

     J.M. Le Quéré  
C. Lefebvre  

     M. Legrosdidier   
      

J. Linne  
J. Mazères  
H. Pamela   
P. Pellier   
D. Pourret   
J.F. Ribeiro   
H. Rollet   
M. Romand  
 
 

A. Roy  
J.L. 
Simonotti  
R. Stehlé   
M. Tausky   
J.L. 
Thouvenin  

1-Présents :  14 membres sur 27 le taux d’assiduité s’élève à 52%.   

2-Invités extérieurs :  

Isabelle nous présente Elena (19ans) qui souhaite aller en Grande Bretagne pour apprendre l’anglais 
immersion en famille et suivi de cours pour 2mois (septembre -octobre de cette année) avant de 
partir en 2024 au Canada 

Jean lui demande de faire un CV motivé qui sera transmis à notre club jumelé écossais et 
d’envisager un « petit boulot » local 

3-Conjoints invités/conviés :  

4-Anniversaire :  

5-Compensations :  

6-Introduction et informations diverses.  

Michel nous informe des prochaines réunions :12 et 19 juillet au club hippique, le 26 à l’extérieur 

En aout :2 chez Alain /9 chez Herve / 16 pas de réunion / 23 ? /30 tout le monde a répondu 



 

 

Jean nous informe que le modèle des réunions va évoluer (type ex Coq au Vin) : réunion de travail 
suivi d’un repas/apéritif/collation (à définir) 

Rotomobile le 24 septembre à Pontoise : Jean sera présent ainsi qu’Hubert 

AG du district : Espoir en tête est reporté au printemps 

 

7- Passage en revue de nos différents rendez-vous à venir.  

Fête de l’air aux Mureaux le 8 juillet 

Forum des associations à Triel le 2 septembre. Pour Verneuil c’est en suspend 

Marché gastronomique Rotary à organiser au printemps 

La mairie de Triel nous propose de prendre en charge l’activité nourriture (10 chalets) du marché de 
Noel. Réunion à organiser avec la mairie(JL) 

8-Minute historique : 5 juillet 
Michel Romand nous « rappelle » que c’est la date du dépôt du 1er brevet sur le moteur thermique 
par Joseph Niepce et du brevet de la machine à coudre par Barthelemy Timonier 

 
 

 9-Conférence :  
Patrice propose une conférence sur le fond de dotation en septembre 
10-Minute décalée :  

11-Mini conférence statutaire :    

12-Minute Juridique :   

Fiscalité : à priori le club n’est pas reconnu d’utilité publique. La réduction fiscale pourrait être 
remise en cause. L’idée de créer notre propre fond indépendant de celui du district est à approfondir 

Patrice et Roland nous parlent de la déclaration fiscale des biens immobiliers. Cette déclaration est 
sans fondement légale (pas de décret d’application) et donc pas de sanction possible en cas de non 
ou de déclaration erronée. En cas de bien loué, le montant du loyer n’est pas à indiquer 
systématiquement 

Jean nous indique que le fisc recherche par drone les piscines, et demain les vérandas 

13-Minute ludique :   
 

 


